



NUEVOS ACUERDOS 2024

NUEVOS ACUERDOS 2024

CEAV EXTIENDE SU RED DE ACUERDOS

CEAV ha firmado de cara a 2024 diversos acuerdos estratégicos que abarcan desde colaboraciones internacionales hasta iniciativas locales. Estas alianzas muestran el compromiso de la Confederación en impulsar la excelencia, la sostenibilidad en el turismo y la promoción de experiencias de viaje innovadoras y responsables.



MARRUECOS, DESTINO INTERNACIONAL DEL AÑO CON CEAV

CEAV y la Oficina Nacional Marroquí de Turismo (ONMT) han firmado un acuerdo de colaboración con el fin de que Marruecos se convierta en el destino internacional del año con CEAV.

El plan de acción, firmado por el director general de la ONMT, Adel El Fakir, y el vicepresidente primero ejecutivo de CEAV, José Manuel Lastra, abarcará 12 meses e incluye diversas acciones conjuntas con el objetivo de promover el destino Marruecos en nuestro país.

En primer lugar, Marruecos participará de forma destacada en la gira de CEAV Protour 2024, que pasará este año por Bilbao, Valencia, Alicante, Sevilla, Málaga, A Coruña, Valladolid, Las Palmas de Gran Canaria y Tenerife, de forma que podrá acercar a las agencias de viajes de todos esos lugares las últimas novedades de su destino.

Además, el acuerdo incluye la organización de las jornadas técnicas de CEAV en el país africano, así como la puesta en marcha de fam trips, la colaboración de CEAV en actos de la ONMT y la difusión de información del destino a las asociaciones de la confederación.

Esta alianza contribuirá a mejorar la percepción de Marruecos y a dar a conocer Marruecos, su rico patrimonio cultural, sus destinos turísticos, su gastronomía y todas las innovaciones que puedan enriquecer la oferta a los operadores turísticos, así como a facilitar un entorno propicio para los intercambios entre los profesionales del turismo marroquí y los distribuidores españoles.



NUEVOS ACUERDOS 2024

EUSKADI, DESTINO NACIONAL DEL AÑO CON CEAV

CEAV y Basquetour han firmado un acuerdo que convertirá a Euskadi en el destino nacional premium de CEAV Protour 2024. La colaboración incluye además la realización de acciones dirigidas a las agencias de viajes entre las que destacan dos formaciones digitales durante este año.

ALEMANIA, DESTINO SOSTENIBLE

CEAV ha renovado su acuerdo con la Oficina Nacional Alemana de Turismo para posicionar Alemania como destino pionero en sostenibilidad, que además es la sede de la Eurocopa 2024. Fruto de esta alianza, el pasado 22 de febrero organizamos un webinar en el que los agentes de viajes pudieron conocer de primera mano las propuestas del país germano.



RED DE CIUDADES AVE, CON CEAV

Un año más, CEAV trabaja de la mano de la Red de Ciudades AVE, que celebrará sus 20 años de trayectoria en Zaragoza, en mayo. La ciudad será el punto de encuentro de las agencias de viajes de Barcelona, Madrid, Valencia que, unidas por el AVE, acudan para compartir una jornada de contenidos turísticos y de networking con los más de 30 destinos que están en la red de producto Ciudades Ave.

NUEVOS ACUERDOS 2024

SABOREA ESPAÑA

Por cuarto año consecutivo, la a gastronomía y el turismo van de la mano mediante este acuerdo mediante el que las rutas gastronómicas de las ciudades españolas que configuran la red estarán presentes en las agencias de viajes.

Comenzamos en Madrid Fusión con la realización de talleres gastronómicos para agentes de viajes. Cocineros y productores de los diferentes destinos de la asociación ayudaron a que los agentes se conviertan en expertos asesores gastronómicos con demostraciones de productos y recetas.



NUEVOS ACUERDOS 2024

AYUNTAMIENTO DE SEVILLA

FITUR fue el marco de esta firma mediante la cual se pretende acercar a las agencias de viajes Premium y MICE el mensaje de la ciudad de Sevilla como destino de calidad. Para ello, CEAV organizará presentaciones en las ciudades de Madrid, Barcelona y Valencia o Bilbao para realizar una formación y encuentro profesional con 25 agencias de viajes destacadas. Asimismo, Sevilla estará presente como expositor en toda la gira CEAV Protour.



NUEVOS ACUERDOS 2024

TENERIFE, SEDE DE CLAUSURA DEL CEAV PROTOUR

De la mano de ACAVyT firmamos un acuerdo con Turismo de Tenerife por el que se establece que el CEAV Protour 2024 finalizará en la isla.

Tenerife es un enclave estratégico que destaca por su arquitectura, patrimonio, gastronomía, enología, naturaleza o paisajes. También, por su oferta de sol y la playa y por contar con la mejor planta alojativa premium vacacional de Europa.



LEÓN, RENOVACIÓN DEL ACUERDO

Por cuarto año consecutivo el Ayuntamiento de León ha renovado su acuerdo como colaborador destino nacional mostrando su interés en acercar la oferta turística de la ciudad a las agencias de viajes.

Contaremos con León en todo el CEAV Protour 2024 y con otras acciones formativas.

Gracias David Fernandez por la confianza en Ceav.